

Home > Economía > Empresas

Las cuentas de Ecopetrol sobre el déficit generado por el subsidio a la gasolina

La petrolera estatal informó que el Gobierno pagó \$12,9 billones al el Fondo de Estabilización de Precios del Combustible (FEPC) en el primer semestre del año.

Redacción Economía

06 de julio de 2024 - 02:24 p. m.



Sigue a ElEspectador en [Whatsapp](#)

Guardar 0



¡Lee contenido exclusivo y empieza el día informado!
Inscríbete a nuestros **Newsletters**

La petrolera estatal informó que el Gobierno pagó \$12,9 billones al el Fondo de Estabilización de Precios del Combustible (FEPC) en el primer semestre del año.

Redacción Economía

06 de julio de 2024 - 02:24 p. m.



Sigue a ElEspectador en [Whatsapp](#)

Guardar 0



¡Lee contenido exclusivo y empieza el día informado!
Inscríbete a nuestros **Newsletters** y sé el primero en leer las noticias.

¡Haz clic aquí!

Logo de Ecopetrol.

Foto: Archivo Particular

Guarda tus noticias favoritas para leerlas cuando quieras.

Explora la función de guardado



El Fondo de Estabilización de los Precios del Combustible (FEPC) funciona desde

hace más de una década y se creó para proteger a los colombianos de las alzas en el precio de la gasolina y el diésel por las variaciones en el mercado internacional.

Vínculos relacionados

- [Cayó el Miloto: ¿cuánto le quedó de premio al ganador descontando impuestos?](#)
- [Reducción de la jornada laboral: así queda el valor de su hora si gana el mínimo](#)
- [Cierre de Forever 21: La marca está en liquidación en puntos de venta](#)

Con el paso de los años ha acumulado un **déficit** billonario que se ha venido mitigando mediante el alza progresiva en el precio del galón de **gasolina**, así como los nuevos ajustes que se le ha hecho al valor del **diésel o ACPM**.

Los costos los ha tenido que asumir Ecopetrol y debe esperar que el Gobierno pague el subsidio. Esta situación alerta a la Contraloría, pues sostiene que la empresa ha tenido una carga financiera adicional por la demora en los pagos, lo que se ha traducido en una negativa operación y liquidez.

En contexto: Contraloría pide revisar el impacto que está generando el FEPC en Ecopetrol

Al respecto, la petrolera expresó que reconoce el gran esfuerzo del Gobierno Nacional, a través del Ministerio de Hacienda, para cumplir de manera sostenida en los tiempos establecidos con el pago de los saldos.

También dio a conocer la deuda que ha tenido el déficit del FEPC. Al cierre del 2022, el saldo fue de \$36,7 billones, al cierre del 2023 fue de \$20,5 billones debido a la diferencia entre los precios de la gasolina y el diésel en el mercado internacional y los precios aplicados a estos combustibles en Colombia. El acumulado durante los años 2022 y 2023 fue de 57,2 billones de pesos.

Pero también ha recibido pagos, se trata de:

1. Durante el 2023, Ecopetrol gestionó ante el Ministerio de Hacienda el pago de la suma de 36,7 billones de pesos, correspondiente a los subsidios a la gasolina, otorgado en el año 2022.
 2. Al primer semestre de 2024 han sido pagados por el Gobierno Nacional 12,9 billones de pesos, que sumados al déficit del 2022 alcanzan un monto de 49,6
- Pero también ha recibido pagos, se trata de:

1. Durante el 2023, Ecopetrol gestionó ante el Ministerio de Hacienda el pago de la suma de 36,7 billones de pesos, correspondiente a los subsidios a la gasolina, otorgado en el año 2022.
2. Al primer semestre de 2024 han sido pagados por el Gobierno Nacional 12,9 billones de pesos, que sumados al déficit del 2022 alcanzan un monto de 49,6 billones de pesos. Para el segundo semestre de este año, se espera el pago del saldo de 7,6 billones de pesos de los subsidios aplicados en el 2023.

En últimas, la proyección del déficit del FEPC al cierre del 2024 se estima en alrededor de 9 billones de pesos.

La compañía recordó que el 18 de junio de 2024, el Ministerio de Hacienda decretó el ajuste en el precio del ACPM para grandes consumidores (más de 20.000 galones al mes) el cual permitirá, en este segmento, que el precio del diésel se alinee al internacional.

Finalmente, Ecopetrol explicó que “continúa trabajando de manera articulada con los ministerios de Hacienda y de Minas y Energía, rectores de la política de precios de los combustibles, en la aplicación de esquemas de pago y de reducción sustancial de los saldos del FEPC que permitan durante el año entrante cerrar la brecha que ha venido teniendo este fondo durante los últimos 4 años”.

📺 ¿Ya te enteraste de las últimas noticias **económicas**? Te invitamos a verlas en [El Espectador](#).



Por Redacción Economía

Temas recomendados:

- Ecopetrol
- Economía
- Empresa
- Gasolina
- FEPC
- Ministerio de hacienda

Síguenos en Google Noticias

Comentarios

Sé el primero en compartir tu opinión

Publicar

Descubre investigaciones exclusivas, historias y entrevistas en nuestro contenido prémium. Disponible solo para suscriptores. [Consúltalo](#)

Suscriptores Judicial
Por billonaria derrota, inversionista dice que Colombia no es lugar para invertir
4 jul. 2024 - 6:02 p. m.

Suscriptores La Red
Zoocial
Reaparece ave que no se registraba en Norte de Santander desde hace 160 años, ¿cuál es?
5 jul. 2024 - 7:00 p. m.

Suscriptores Política
Petro y Rendón no logran consensos ni en la búsqueda de la autonomía regional
5 jul. 2024 - 8:30 p. m.

Lo que es tendencia

Política
1 “Un paso más cerca para la final de la Copa América”: Detra tras triunfo sobre

Bogotá
2 Capturan a funcionario que trabajaba en aeropuerto El Dorado con 8 kilos de

Copa América 2024
3 En vivo: Uruguay vs. Brasil, siga el minuto a minuto de la Copa América 2024

Política
4 “Hora difícil de Colombia”: Uribe convoca a las convenciones del Centro